



10 Pièces

370 m²

Réf. 84919659

4 990 000 €

Eze

Maison à vendre (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans les hauteurs d'Èze, cette magnifique villa familiale de 323 m², conçue par un architecte et rénovée avec goût, offre un cadre exceptionnel. Édifiée sur un terrain de 3500 m², elle comprend cinq chambres en suite réparties sur deux niveaux, à seulement quelques minutes de Monaco, dans un domaine privé et sécurisé, garantissant un calme absolu. Rez-de-chaussée :- Une entrée accueillante.- Un vaste salon/salle à manger de 95 m² avec de grandes baies vitrées et un système de sonorisation intégré.- Une cuisine spacieuse entièrement équipée.- Une chambre d'amis offrant une vue sur la ...

Located in the heights of Èze, this magnificent family villa of 323 sqm, designed by an architect and tastefully renovated, offers an exceptional setting. Built on a 3500 sqm plot, it includes five en-suite bedrooms spread over two levels, just minutes from Monaco, in a private and secure domain ensuring absolute tranquility. Ground floor:-An inviting entrance.-A spacious 95 sqm living/dining room with large bay windows and integrated sound system.-A fully equipped spacious kitchen.-A guest bedroom with views of the pool and the sea.-A fully furnished duplex studio with a mezzanine bedroom, ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

